

Fútbol femenino se consolida en Curridabat



El compromiso de las muchachas y su identificación con el cantón nos hacen pensar en grande.

El fútbol femenino curridabatense vive un verdadero auge que podría llevarlo a la Primera División dentro de pocos años.

Al menos así lo considera Geovanny Chacón, el ex asistente técnico de la UCR y ahora responsable de todo el programa de fútbol femenino del Comité Cantonal de Deportes.

“Empezamos con un equipo de 15 jugadoras”, recuerda Chacón. “Hoy tenemos una escolita de fútbol, el equipo de U15, el de U17, el Juegos Nacionales y para el otro año esperamos iniciar con la Segunda División”.

Pero este auge no ha estado marcado solo por la cantidad. La calidad de las jugadoras y la identificación con Curridabat son otras de las características que nos deben llenar de orgullo.

De la actual planilla de jugadoras, cinco fueron convocadas a la Preselección nacional; otras, como Carolina Cuadra fue contratada por Saprissa, Keylin González por

Dimas Escazú y otras seis muchachas han sido “cortejadas” por varios equipos de la Primera División.

“Les han ofrecido, pero no han querido irse”, señala Chacón.

Esfuerzo y apoyo

“Si algo tienen estas muchachas es cédula de Curridabat, identificación con el cantón”. Este esfuerzo y el apoyo que reciben del CCDR son dos buenos ingredientes para pensar que Curridabat podría tener dentro de unos cuantos años, un equipo de fútbol femenino en la Primera División.

“Muy pocos equipos, incluso de la Primera División masculina, cuentan con los recursos que tenemos en Curridabat”. Y detalla Chacón: tres canchas para entrenar, estadio, piscina, gimnasio... “hay muy buena infraestructura y compromiso por parte de todos los involucrados”.

“Podemos soñar en grande”, concluye Chacón.



Eso de que el fútbol era un asunto de hombres ya pasó a la historia.